

Acusan en México a F. Castro de trabajar con la Embajada rusa

El semanario "Todo" pide fuerte pena para los cubanos acusados de conspirar contra Batista

CIUDAD MEXICO, julio 11. (AP). El semanario "Todo" pide en un editorial de su edición del 12 de julio, un severo castigo para los cubanos detenidos aquí, acusados de urdir un complot contra el Gobierno de su país.

El extenso editorial ataca a Fidel Castro Ruiz, a quien se ha señalado como dirigente del complot, y lo acusa de trabajar con la embajada soviética en México y de aceptar ayuda comunista. Castro negó recientemente toda conexión con los comunistas.

El editorial acusa también al juez federal Lavalle, quien pidió un amparo exigiendo la liberación de los 25 cubanos, diciendo que se había excedido en sus facultades legales.

El editorial dice, en parte:

"Comprobada la culpabilidad de los conspiradores cubanos encabezados por Fidel Castro Ruiz, a quienes se encontró el cuerpo del delito, consistente en armas, bombas y demás elementos bélicos, y como la mayor parte de ellos entraron al país ilegalmente, la Secretaría de Gobernación inició las

investigaciones del caso. Ya es imposible que los conspiradores comunistoides nieguen su culpa—Fidel Castro Ruiz no puede negar que había venido celebrando reuniones secretas con el agregado a la Embajada Soviética, Leowow—, pero a pesar de ello han recurrido al amparo de la justicia federal, diciéndose inocentes y como ya sabemos en México cómo se conceden los amparos, un juez de distrito, el licenciado Lavalle, se lo concedió, significando su resolución una invasión de las facultades del Poder Ejecutivo.

"El temor a ser expulsados del país que sienten los conspiradores cubanos, Castro Ruiz y socios, los ha hecho acudir a toda clase de publicaciones por la prensa, y al amparo del juez Lavalle. Claro, como aquí contaban con la más absoluta libertad para fraguar el asesinato del presidente de la hermana República de Cuba y de otros altos funcionarios de ese país, tenían su campo de entrenamiento militar y adiestraban a sus criminales compinches en el arte criminal de arrojar bombas explosivas.